

Nombre de alumno: Angel Diego de la Cruz Abarca

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Factores determinantes de la salud

Grado: 1

Grupo: C

Factores determinantes de la salud. has determinantes de la salud. Se comenzaron a hablar de los grandes determinantes de la salud, de, los individuos par y las poblaciones, a partir del estudio realizado por Marc halonde en 1941, halonde era un te abogado y político que desempeñalos el corgo de ministro de salud Poblica en Conada Y engargo a un grupo de epidemiologos, para que estudiaran, en una muestra reprecentativa, las grapdes, Causas de la muerte y enfermedad de los canadienses. se denominan determinantes de la salud al Conjunto de factores tanto personales como sociales, economicos, y ambientales, que determinan el estada, de la salud de las individuas a de las poblaciones, Determinantes economico, sociales y políticos: Nos llevan a una mejor comprensión de estos determinantes sobre la salud de la población haciendo una revisión historica de los acontecimientos 1 de las personas que influyeron, para que los estados modernos comprendieran, la importancia de estos factores en la salud de la población

Ante esta situación los empresarios reclamaron al gobierno, por que los obreros se mostralan debiles, por la desnutrición y los enfermedades y ademas, se morian en un promedio de 22 años de edad, teniendo que contratar niños. Como Consecuencia de esta, situación, se pombro una, comissión para que estudiara este problema, siendo el abogado, trainin Chadwick, quien tenia una gran sensibilidad social, el encargado de realizarla, llegando a la conclusión y al mismo, tiempo con la regomendación de que mientras la habitantes de las lugares abandonados 1 sucros de las ciudades sean incapases de Valerse por si mismos y obtener viviendas saludables Con aire y luz suficientes. Con abasticimiento de agua potable y desague, su salud I fuerra fisica se veran perjudicadas y sus vidas acontadas por las influencias negativas del medio ambiente exterior. has determinantes de la salud desde el punto de vista del sector salud. En 1979 se publicó el informe halonde ponde se expuso, luego de un estudio epide miológico. de las courses de enfermedad de los fanadienses. se habian determinado cuatro grandos determinantes de la salud.

Importancia de la prevención. Qurante los citimos años dada la situación de la salud de la población, que es insptisfacción, el sistema de solud ha terido modificaciones importantes orientados al, Portalecimiento, de la atención Integral de la salud, fondamentados en necesidad de Fortalecer la atención en el givel, primario de atençión, que se encuentra tocalizado Cerca de la población, evitar que se enferme, a un costa menor, en comparación a los altos costos, que generon la atención de la salud recuperativa, sobre solo de la - Promoción de la salud, que para el sector salud significa realizar acciones de salud dirigidos a promocionou a la publición los medios poro ejercer mayor control sobre su salud para mejorar. Protección de la salud son las acciones o de la salud dirigidos al control sanitario del medio ambiente, que para el sector salud start of informe lande dead of FTPI at

## Referencia:

Villar Aguirre, Manuel. (2011). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención. *Acta Médica Peruana*, 28(4), 237-241. Recuperado en 28 de septiembre de 2021, de <a href="http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci-arttext&pid=S1728-59172011000400011&lng=es&tlng=es">http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci-arttext&pid=S1728-59172011000400011&lng=es&tlng=es</a>.